

Crecerá el PIB de AL en 3.5%: S&P

[REUTERS]

El crecimiento promedio del Producto Interno Bruto (PIB) de América Latina se aceleraría al 3.5 por ciento en 2013, desde cerca del 2.5 por ciento de 2012, estimó la agencia calificadora Standard & Poor's en un reporte.

En un artículo titulado "Crecimiento Económico de América Latina Repuntará Levemente en 2013", la agencia calificadora de riesgo apunta a una mejora gradual en el PIB de la región al disiparse las preocupaciones sobre el abismo fiscal en Estados Unidos y la temida debilidad económica asociada.

Sobre México, la segunda mayor economía de la región, la analista estimó que vería una leve desaceleración en su crecimiento, especialmente por los efectos de una producción industrial más moderada en Estados Unidos, su principal socio comercial.

